



Comunicado Núm. 756/2023

TOLUCA SE FORTALECE COMO MARCA CIUDAD CON LA FERIA Y FESTIVAL CULTURAL INTERNACIONAL ALFEÑIQUE 2023: RAYMUNDO MARTÍNEZ

- *Más de 5 millones de personas disfrutaron de la feria y festival*
- *Revelan escultura monumental de borrego del alfeñique*

Toluca, Estado de México, 20 de noviembre de 2023.- En un maratónico cierre, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, encabezó la emblemática clausura de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023, que en esta edición recibió a más de 5 millones de almas y contó con un programa de más 630 actividades, la participación de más de mil 300 artistas, de los cuales 900 eran toluqueños; con lo que la capital mexiquense continúa proyectándose como una metrópoli del siglo XXI.

Salvaguardando la tradición del Alfeñique junto a las 64 familias toluqueñas herederas de este legado de más de mil 700 años, el Alcalde destacó que en convivencia armónica y espíritu de celebración, Toluca logró cerrar "con broche de oro y saldo blanco" la asombrosa Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023.

Asimismo, Martínez Carbajal, expresó su agradecimiento y compromiso para hacer de esta edición 2023 un evento aún más esplendoroso, en el que, además de los conciertos estelares y actividades culturales y recreativas, el Maratón Alfeñique queda consolidado en como un circuito internacional de maratones.

Durante la clausura, el Alcalde realizó la entrega de más de 15 reconocimientos a las y los toluqueños, participantes, artistas, representantes de las asociaciones involucradas en la feria, destacando que sin su participación la gran fiesta del alfeñique no hubiera sido posible.

Toluca, con su corazón generoso, reitera su posición como una ciudad acogedora y vibrante, siendo el segundo punto turístico más visitado en el Estado de México, demostrando así su potencial y compromiso con el futuro.

Previo a la clausura se realizó la revelación de la escultura monumental del representativo borrego de alfeñique, en la Plaza González Arratia, el cuál marca el inicio de un compromiso renovado para hacer de Toluca una ciudad aún más grandiosa, y destaca la labor del Alcalde Raymundo Martínez por seguir salvaguardando la tradición del alfeñique, con visión y proyección internacional.